ranquardia.

TIRANDO AL RLANCO ROMANO



LA MENTIRA BOTA PERIODISTAS CUBANOS

EL SECUESTRO del Embajador Norteamericano en el Brasil C. Burke Elbrick, demuestra lo que hemos venido diciendo desde hace algún tiempo: los castristas y guevaristas del continente ante el revés en Bolivia han abandonado las guerrillas rurales para llevar la guerra a las ciudades abiertas. Es sólo un cambio de táctica. 👝 NATURALMENTE que la audacia de los comunistas ha despertado el asombro de todo el continente y al mismo tiempo demuestra que estos perros son capaces de cualquier cosa, inclusive la de haber asesinado al Embajador. 👝 Y AL CONTEMPLAR este golpe de los castristas latinoamericanos, se nos ocurre preguntar ¿y cuántos presos cubanos darían en La Habana por Ricardo Alarcón, el jefe de la gavilla roja en la ONU? Verdad que sería interesante conocer la respuesta. 👝 EN LA "Mentira" de la calle 14, el Director le dice al Junior "Pararrayos" y nada más justo que nuestra encendida protesta, porque el

LEYENDO al "chambelonero" Pizzi de Porras, doctrinario del "batistianismo" químicamente puro, se nos antoja pensar que el veterano periodista debe estar sumamente grave, porque a los setenta y seis años se puede padecer fácilmente de crónica "diarrea" mental y pensar que se está en plena lucidez.

ADEMAS no hay derecho a volcar sobre los jóvenes adjetivos tan cargados de insolencia y mucho menos cuando son

dictados por los complejos del "almanaque", en un lenguaje

de leguleyismo diplomático. Hay que recordar que no somos

joven periodista no para rayos, sino "railes de punta"...

chinos sino cubanos y aquí todos nos conocemos. EN MIA-MI el que más y el que menos se ha buscado su "cifarrita" y cuando no es un homenaje hay un banquete y si no una colecta para los presos o para la "madre" de los tomates, el problema es ir viviendo sin ponchar la tarjeta de la factoría... PASO un aniversario más de la muerte de Otto Sirgo y sólo sus familiares más allegados pusieron flores frescas sobre la tumba del primer actor cubano en Miami,

mientras Dinorah sigue haciendo "teatro" con Violeta Jiménez en España...

TREMENDA bronca en un Club de Manhattan entre dos "personalidades" del ambiente. Los dos peleaban por la misma mujer. Uno era el "esposo" el otro era

el ... EN MEJICO esperan de un momento a otro que Fidel Castro anuncie el rompimiento de relaciones entre los dos países, Díaz Ordaz a pesar de los insultos del tiranuelo barbudo no ha querido tirar la primera piedra. AUNQUE en "La Mentira" de la calle 14 se llenan la boca de "mermelada" de caña, para decir que defienden a los cubanos Juan Angel Bras el director, de un plumazo dejó cesante a Carlos René Cabrera, Mario Sánchez, Armando Luberta y a Gonzalito, todos cubanos y es público que con la mano en la "portañuela", el hijo de Salinas, Puerto Rico, dice a menudo: "aunque los cubanos quieran no me voy de aquí, porque no me sale do la Doro con ros duontes anuan los pantarones. EN DIAS pasados fueron condenados a seis meses de cárcel cuatro patriotas cubanos integrantes de un grupo que protestó en el Teatro Miller's por la infamante obra "The Cuban Thing" hace algunos meses atrás. Sus nombres son: Eduardo Fonseca, José Solís, Frede López, y Edgar Carrillo. Otro grupo de cubanos que paga con la cárcel el precio de sus ideales y convicciones. AGRADECEMOS la carta de nuestro amigo y compatriota Arturo Rodríguez Vives. EL PERIODISTA se hace en el ejercicio de la profesión, no se fabrica como las tuercas en una factoría. Que conste. . MUY BUENA la caravana de autos organizada por "Cuco" León, ex representante oriental, buen amigo de Andrés Domingo Morales del Castillo y empleado de la "Compañía" durante siete años, ahora en desgracia por la reducción del presupuesto de la Agencia para sus leales servidores cubanos. 👝 LOS NOMBRES que aparecen en la lista de los candidatos a formar el manoseado Gobierno en el Exilio, debe haber sido un baño de rosas para Fidel Castro y sus rufianes en La Habana. Causa risa y parece un capítulo de una de las tantas comedias criollas. No son los nombres sino los hombres los que van a derrocar al tirano y el Jefe será el cubano capaz de ir a la cabeza del ejército de liberación que logre la caída del régimen el gobierno estará compuesto por cubanos con pantalones, capaces de jugarse el pellejo por conquistar la libertad perdida, no por bombines, rastacueros, manengues, politiqueros y huele calzoncillos que en todo este tiempo no han hecho otra cosa que no sea halarle la "leva" al tío de Washington...

UN AMIGO, parodiando a Miguel Angel Martin, nos dijo en días pasados, sentado en una mesa saboreando un buchito de café cubano: "Chico, algo falta en Nueva York". Y ante la desacostumbrada pregunta, inquirimos: ¿Y

qué falta en Nueva York, compañero? Nada; los escándalos

de Myrta Silva. 👝 Y MIENTRAS el mundo gira, desde aquí

les decimos... ¡Hasta la próxima amigos!